



**FDP Fraktion
Hückeswagen**

Kölner Str. 9
42499 Hückeswagen
01.10.2012

Herrn Bürgermeister
Uwe Ufer
Auf'm Schloß

42499 Hückeswagen

Antrag zur Ratsitzung am 02.10.2012

Sehr geehrter Herr Ufer!

Auf der Bundesstraße B483 haben sich in Höhe der Ortschaft Marke in letzter Zeit immer wiederholt schwere Unfälle mit zum Teil tödlichen Ausgang ereignet. Diese Unfälle sind oft auf eine überhöhte Geschwindigkeit zurückzuführen. Daher stellt die FDP für die Ratssitzung am Dienstag folgenden Dringlichkeitsantrag:

„Der Rat der Stadt Hückeswagen fordert den Landrat des oberbergischen Kreises auf, erneut eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 70 km/h im Bereich der Ortschaft Marke anzuordnen. Der Rat der Stadt Hückeswagen fordert zugleich den Landesbetrieb Straßen NRW auf, der Anordnung des Landrates umgehend zuzustimmen.“

Begründung:

Die B 483 ist eine von allen Verkehrsteilnehmern stark frequentierte Bundesstraße. Neben Autos, LKW's und Krads wird die B 483 auch immer stärker gerade auch an Wochenenden von Fußgängern und Radfahrern genutzt. Diese sind auf dem nicht geschützten Fuß- und Radweg hoffnungslos den gerade an Wochenenden rasenden motorisierten Verkehrsteilnehmern ausgesetzt. Allein an den beiden Bushaltestellen "Marke" müssen täglich mindestens 10 Schulkinder die Straße überqueren und an den gefährdeten Haltestellen warten - und das bei Tempo 100 km/h und mehr. Dieser Zustand ist unerträglich. Wer sich einem Tempolimit weiterhin verschließt ist bei den nächsten Verkehrsopfern mit verantwortlich durch Unterlassen

Mit freundlichen Grüßen

Jörg von Polheim

(Fraktionsvorsitzender)

Telefon 02192- 93 10 18
Hückeswagen
Telefax 02192- 93 10 19

www.fdp-hueckeswagen.de

E-mail: hueckeswagen@fdp-oberberg.de

Sparkasse Radevormwald-

BLZ 340 513 50 Konto 34109066